

Fernando Nasarre

CANDIDATO A LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO SUPERIOR DE LOS COLEGIOS DE ARQUITECTOS

CURRICULUM VITAE

Queridos amigos y compañeros, permitidme que me presente

Soy Arquitecto por la ETS de Arquitectura de Madrid en las especialidades de Edificación y Urbanismo (1971), y colegiado número 2.517 del COAM desde hace la friolera de 46 años

Pertenezco al cuerpo de Arquitectos del Estado, plaza que obtuve con el número 1 de la oposición en 1973. Desde entonces he disfrutado de una larga y apasionante carrera de servicio público, en la que he tenido el honor de ocupar responsabilidades en la Administración estatal, autonómica y local

En el Ministerio de Fomento, he sido Subdirector General de Planeamiento y Desarrollo Urbanístico (1981-1983), Director General de Vivienda, Arquitectura y Urbanismo (1996-2004), Presidente de SEPES –Entidad Pública Empresarial de Suelo– (1996-2004), y Subdirector General de Política de Suelo (2014-mayo 2017)

Además, fui Subdirector General de Calificaciones y Subvenciones de la Dirección General de Vivienda y Rehabilitación de la Comunidad de Madrid (2010 – 2014) y en el Ayuntamiento de Madrid, Director Técnico y Gerente de la Oficina Municipal para la Revisión del Plan General de Ordenación Urbana de Madrid (1992 – 1996) y Consejero Delegado y Gerente de la Empresa Municipal de la Vivienda (2004 – 2005)

En el ámbito privado, tuve mi propio estudio, Trabajos de Arquitectura y Urbanismo, durante dos décadas, y he ocupado puestos directivos en la inmobiliaria Renta Corporación y en la consultora Pointec (2005-2010)

Desde hace años compagino mi actividad profesional con la docencia como Profesor de Urbanismo de la ETS de Arquitectura de la Universidad Camilo José Cela (2004-2013) y de la ETS de Arquitectura de la Universidad Francisco de Vitoria (desde 2010)

En la esfera colegial he sido vocal de la Junta de Gobierno del COAM, Subdelegado Provincial de la Hermandad Nacional de Arquitectos y Director de la Revista de Urbanismo del COAM (1987-1996)

Hace unos días el Ministro de Fomento me impuso la Encomienda de Número de la Orden del Mérito Civil, y estoy en posesión de la Orden de Isabel La Católica. Reconocimientos que me tomo como un estímulo para seguir trabajando en defensa de los valores en los creo

Especial ilusión y orgullo supuso que el Pleno del Consejo Superior de los Colegios de Arquitectos de España me concediera el Diploma de Mención Especial en las Medallas CSCAE 2013 por *"su notable contribución al ordenamiento de la edificación en el Estado de Derecho, que significó definitivamente la consolidación de un modelo de excelencia para la arquitectura española, con la promulgación de la Ley de Ordenación de la Edificación (LOE)"*

Estoy a vuestra disposición para, con vuestro apoyo, dedicar todo mi esfuerzo, mi trabajo y mi dedicación a la defensa de los intereses de los arquitectos y de la Arquitectura